

Reciplasa premiará al mejor TFG y TFM sobre la gestión de residuos y reciclaje - El Mundo - 24/06/2018

Reciplasa premiará al mejor TFG y TFM sobre la gestión de residuos y reciclaje

El objetivo es incentivar los trabajos relacionados con los fines de la Cátedra Reciplasa de la gestión de residuos urbanos de la UJI entre los estudiantes / La convocatoria ya se encuentra abierta a los interesados

EL MUNDO CASTELLÓN
La empresa pública de gestión de residuos de la zona centro de la provincia de Castellón, Reciplasa, ha organizado la convocatoria del I premio al mejor proyecto de final de grado (TFG) y final de máster (TFM) relacionados con la gestión de residuos, el reciclaje y el medio ambiente. El importe global destinado a la concesión de estos dos premios es de 1.000 euros y se otorgará a través de la Cátedra Reciplasa-UJI. Los premios que se otorgan son individualizados, el mejor TFG recibirá 400 euros y el mejor TFM 600 euros. Ali Brancal, presidenta de Reciplasa y vicealcaldesa de Castellón, afirmó ayer que «el objetivo de estos premios es incentivar los trabajos

relacionados con los fines de la Cátedra Reciplasa que son la gestión de residuos urbanos (RSU) entre los estudiantes de grado y de máster y que estos nuevos conocimientos sirvan para mejorar la

problemática existente sobre los residuos y avanzar hacia una sociedad más sostenible».

La convocatoria ya está abierta y puede participar cualquier persona mayor de 18 años que haya

defendido su proyecto final de grado o proyecto final de máster en la UJI, durante 2017 y 2018, en áreas de investigación relacionadas con la Cátedra Reciplasa. La documentación para poder parti-

cipar debe de enviarse en formato PDF a la dirección electrónica caedrareciplasa@uji.es antes del 30 de octubre de 2018 y se debe de indicar al asunto: 'Premios Cátedra Reciplasa'. El jurado elegirá los trabajos ganadores según los criterios publicados en las bases de la convocatoria. Las notificaciones y resolución de los premios se publicarán en la página web de la Cátedra Reciplasa.

Ali Brancal, concluyó durante la presentación que «desde Reciplasa estamos muy implicados en la investigación por eso participamos en este concurso, entre otras iniciativas, puesto que nos permitirá avanzar y conseguir los objetivos de sostenibilidad que la Unión Europea ha marcado para el 2020 y 2030. Además, queremos fomentar la docencia, la difusión del conocimiento y la innovación en el sector de gestión y tratamiento de residuos sólidos urbanos» y añadió que «por eso animamos a todas y todos los estudiantes a que participen en estos premios, que contarán con un acto de concesión de los premios, para dar mayor visibilidad».



Ali Brancal, presidenta de la sociedad Reciplasa, junto a Vicent Climent cuando aún era rector de la UJI. EL MUNDO